

instagram: @oberflaechenwelt
EXCLUSIVE SURFACES BY OBERFLÄCHENWELT

HERAUSGEBER

Oberflächenwelt
Alboinstraße 17-23
12103 Berlin

info@oberflaechenwelt.de
www.oberflaechenwelt.de

#MORNINGDEW

THE NATURAL GLOW

oberflächen  welt

oberflächen  welt

#MORNINGDEW THE NATURAL GLOW

Wenn die Welt erwacht, glitzert der Morgentau in den ersten Sonnenstrahlen und macht Hoffnung auf einen unvergesslichen Tag. Die Natur wird nicht müde, uns immer wieder aufs Neue mit ihrem geheimnisvollen Funkeln zu verzaubern. Besonders in stillen Momenten offenbart sich uns ihr facettenreiches Leuchten in all seiner Schönheit.

Mit #morningdew holen Sie diesen Glanz in ihr Zuhause. Verwandeln Sie Ihre Räumlichkeiten mit unserer Oberfläche in einen gesunden und klimafreundlichen Wohnraum – lassen Sie Ihre Welt mit #morningdew glänzen!

When the world awakens, the morning dew glistens in the first rays of sunshine and gives hope for an unforgettable day. Nature never gets weary of enchanting us again and again with its mysterious sparkle. Especially in quiet moments, its multi-faceted glow reveals itself to us in all its beauty.

With #morningdew, you bring this luster into your home. Use our surface to transform your space into a healthy and climate-friendly living space - let your world shine with #morningdew!

TRADITION UND ZUKUNFT

TRADITION AND FUTURE

Sich die Natur zunutze zu machen, um Neues und Bleibendes zu schaffen, ist eine einzigartige menschliche Fähigkeit. Während der neolithischen Revolution vor etwa 11.000 Jahren begann der Mensch, hoch spezialisierte Werkzeuge und Baustoffe zu kreieren und so die Entwicklung der Zivilisation voranzutreiben. Aussagekräftige Beispiele für Einfallsreichtum und Innovation im Hinblick auf die Verwendung von mineralischen Baustoffen finden sich unter anderem im alten Rom und in Griechenland. Die imposanten Monumente im antiken Mittelmeerraum wurden mit Kalkputzen bearbeitet – und ebenso wie die Bauten selbst hat auch der Baustoff die Zeiten überdauert. #morningdew steht ganz im Zeichen dieser Tradition: Seit Jahrtausenden verwendet und stetig verfeinert, weisen Kalkputze den Weg in eine nachhaltige Zukunft des Oberflächendesigns.

Harnessing nature to create something new and lasting is a uniquely human ability. During the Neolithic Revolution, about 11,000 years ago, humans began to develop highly specialized tools and building materials, thus driving the development of civilization. Meaningful examples of ingenuity and innovation in terms of building materials can be found in ancient Rome and Greece, among others. The impressive monuments in the ancient Mediterranean region were covered in lime plasters – and just like the buildings themselves, the building material has stood the test of time. #morningdew is all about this tradition: lime plasters, which have been used and refined for thousands of years, point the way to a sustainable future of surface design.



FARBTON SHADE

Bei der Tönung unserer Produkte greifen wir auf jahrelange Erfahrung und die Expertise unseres Inhouse-Chemikers zurück. 2020 gehen wir mithilfe einer Innovation noch einen Schritt weiter: Unsere Databased-KI-Software und modernste Technik erlauben es uns, völlig neue Farbwelten zu erschließen. Die Schönheit von #morningdew übertragen wir auf so gut wie jeden Farbton Ihrer Wahl – und zwar mit einer Präzision, die bisher Industrieherstellern vorbehalten war. Wir bieten Ihnen mit #morningdew somit nicht nur eine erstklassige und nachhaltige Oberfläche. Wir bieten Ihnen das Privileg, Ihre Wände in höchstem Maße individuell mitzugestalten.

When tinting our products, we rely on years of experience and the expertise of our inhouse chemist. In 2020, we will go one step further with an innovation: Our database AI-software and advanced technology allow us to unlock unseen worlds of color. We transfer the beauty of #morningdew to almost any shade of your choice – with a precision previously reserved for industrial manufacturers. With #morningdew, we not only offer you a first-class and sustainable surface. We offer you the privilege of customizing your walls to the highest degree.



GESTALTUNG DESIGN

Mineralputze weisen im Allgemeinen einen großen gestalterischen Vorteil auf: ihre cremige, spachtelfähige Beschaffenheit. Aus dieser ergeben sich unterschiedliche Gestaltungsmöglichkeiten für den geschulten Kunsthandwerker, der den Schwung mit der Venezianer Kelle ebenso beherrscht wie den Einsatz moderner Stencils. Entsprechend Ihren Wünschen kreiert er mit #morningdew eine unverwechselbare Oberfläche, in der sich Ihr individuelles Lebensgefühl widerspiegelt.

Mineral plasters generally have one significant design advantage: their creamy, paste-like texture. This texture provides various design options for the trained artisan who masters the swing with the Venetian trowel as well as the use of modern stencils. According to your wishes, he creates with #morningdew a distinctive surface that reflects your individual lifestyle.

MUSTERSERVICE SAMPLE SERVICE

Der erste Schritt hin zu exklusiver Gestaltung ist ein hochwertiges, aussagekräftiges Muster. Wir bieten Ihnen die Möglichkeit, gemeinsam mit Ihrem Ansprechpartner Ihren individuellen Entwurf zu erarbeiten. Sie wählen das Design und den Farbton aus – und wir erledigen den Rest. Ihr Muster stellen wir Ihnen auf einem eleganten schwarzen Träger zu Verfügung. Die Größe von 21 x 23 cm entspricht dem Format dieser Broschüre. Mit Ihrem Entwurf visualisieren Sie die Wirkungskraft von #morningdew in Ihren Räumlichkeiten.

The first step towards exclusive design is a high quality, meaningful sample. We offer you the opportunity to work out your individual concept together with your contact person. You choose the design and color – and we do the rest. We provide you with your sample on an elegant black carrier. The size of 21 x 23 cm matches the format of this brochure. With the help of your sample, you visualize the effectualness of #morningdew in your living space.

